



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Heure d'ete et heure d'hiver

Question écrite n° 63187

Texte de la question

M Pierre-Remy Houssin demande a Mme le ministre de l'environnement si elle compte enfin mettre en application la proposition de revenir sur le changement d'heure qu'elle avait faite quand elle etait parlementaire. En effet, le 26 septembre 1992, les Francais ont du une nouvelle fois reculer leur montre. Ce changement d'heure a des effets tres desagreables et parfois graves pour les agriculteurs, les enfants et les diabetiques. Il lui demande donc que le changement d'heure du 26 septembre soit le dernier et ceci pour l'equilibre et la sante de nombreux Francais.

Texte de la réponse

Reponse. - Vous avez attire mon attention sur le debat qui, chaque annee, suscite un mouvement d'opinion contre l'heure d'ete et je vous en remercie. Comme vous le savez, je suis sensible a ce sujet et je souhaiterais qu'il soit mis fin au changement d'heure. En effet, le courant d'opinion qui se manifeste chaque annee contre l'heure d'ete dans notre pays justifie que l'on reexamine une decision prise en 1976 et qui n'a plus de justification aujourd'hui.

Données clés

Auteur : [M. Houssin Pierre-Remy](#)

Circonscription : - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 63187

Rubrique : Heure legale

Ministère interrogé : environnement

Ministère attributaire : environnement

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 26 octobre 1992, page 4871